

CELEBRAMOS CON NUESTROS ALUMNOS/AS LA 1ª COMUNIÓN EN EL COLEGIO LA INMACULADA DE MORÓN DE LA FRONTERA 2021



PALABRAS PARA LOS PADRES/MADRES

Vuestros hijos/as van a celebrar uno de los acontecimientos más importantes de su vida cristiana: **la Primera Comuni3n**. Ellos saben que la verdadera fiesta de este d3a es la Eucarist3a y que el 3nico regalo necesario es recibir a Jes3s. Para este encuentro les hemos preparado durante estos a3os en la catequesis, y vosotros sab3is el gran esfuerzo que han hecho los sacerdotes y catequistas intentando que el centro de esta celebraci3n sea su primera “com3n-uni3n” con Jes3s. Os felicitamos por la labor que realiz3is en la educaci3n cristiana de vuestros hijos con motivo de este sacramento, pero ahora que llega el d3a de esta celebraci3n central del cristianismo no queremos que se convierta en una excusa para la ostentaci3n y la primera



fiesta infantil del consumo, justo lo contrario de lo que vuestros hijos han recibido en la catequesis de valores cristianos (como la sencillez de vida, el compartir con los pobres y no malgastar en cosas superfluas).



Los sacerdotes, catequistas y padres queremos lo mejor para vuestros hijos; por eso merece la pena que centremos todas las fuerzas en la preparación de una celebración más auténtica y menos consumista, en la que los pequeños de la casa vivan con cordura y sencillez su Primera Comunión.





Como fruto de esta celebración, **¿qué les debe quedar el “día después”?**

- Una alta estima por la Eucaristía vivida cada domingo en la parroquia.
- Seguir participando en el grupo de catequesis hasta la celebración del Sacramento de la Confirmación.
- Vivir en casa como cristianos, orando en familia, bendiciendo la mesa, creando un ambiente de alegría y servicio, etc...





A todas las familias que vais a celebrar la primera comunión de alguno de vuestros hijos/as, os animamos a **que viváis el gozo de ser cristianos** y a que no os dejéis llevar por la inercia del “siempre se ha hecho así”. Son grandes los valores de la Eucaristía y ahora es el momento de que vuestros hijos los descubran. No les defraudemos y dejemos que vivan en paz su primer encuentro con Jesucristo.

















